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 会⻑あいさつ  会⻑ 羽生 有三 
皆さん、こんにちは！ 
今日は朝早くからシャムロックでゴルフをしてきました。少々、
暑さでバテ気味です。 
さて最近、犬の散歩をしているとよく、庭先に咲くコスモス

の花が目にとまります。残暑が続く日々ですが、千歳ではも
う秋の準備が始まっています。 
毎日の散歩コースの途中に桜ヶ丘公園という比較的大き

な公園があります。名前とは違いクヌギの木と白樺の木がた
くさん茂っています。 
2週間ほど前にその公園の中で高台⼩学校の⼆年⽣ぐら

いの子供たち 30 ⼈くらいがゴミ拾いをしていました。20 分
程、暑い中を一⽣懸命頑張ってポリ袋の中にゴミを入れて
いました。最後に、子供たちは整列をし、先⽣が「ゴミは？」
と⾔うと大きな声で「捨てない！」と答え、「ゴミが落ちていた
ら？」と⾔うと「拾う！」と元気よく答えていました。 
この子供達は大⼈になった時に、ポイ捨てが当たり前のよう
に恥⾏を繰り返す⼈間には決してならないと確信しました。 
もうひとつ、私の散歩する道端には、殆ど犬の糞がありませ

ん。1 年程前、犬と散歩した時に、つい処理袋を忘れたた
め、そのままにして家に帰りました。30 分後、出勤の途中に
拾おうとしましたが、その糞は消えて無くなっていました。誰か
が拾ってくれたのだと思い、大変恥ずかしい気がしました。そ
れからは、⾃分も落し物の「糞」をみつけた時は、拾う習慣
を身につけました。 
今日は、ロータリー情報委員会担当の例会です。それでは、
よろしくお願いします。 
 
 幹事報告  幹事 須藤 丈 

 社名変更のお知らせ 
入口会員の事業所であります三友石油は特例有限会
社を閉鎖し、株式会社に商号変更されたとのご通知を
頂きました。 

 地区大会登録のお願い 
本日が登録締め切り前の最後の例会となります。多く
の会員の皆さんの参加をお願いしたいと思います。登録
料につきましては、8 月 31 日（水）までとなっておりま
すので、次週例会でも集⾦します。 

 「スカイ・ビア & YOSAKOI 祭」実⾏委員会の瀧澤 

久委員⻑より、祭の閉幕に際してお礼の文書が届い

 了後、第 6 回理事会を⾏いますので理事

 
順
ています。 
本日例会終
の皆さんは事務局にお集まりください。 

 
 各委員会報告・連絡   

 福田 哲明 
にて千歳ロ

きたいと

おりますので、そ

2510 地区 財団学友委員会 委員⻑ 齊藤 博司 

そ

ローターアクト委員会 委員⻑
8 月 18 日（木）18:30 よりレストランインター
ーターアクトクラブの第 2 回定例会が⾏われます。 
出席して頂ける⽅は、次週例会までにご連絡を頂
思います。皆様の参加をぜひお
願い致します。 
翌日は市⺠納涼盆踊り大会へ
の出店となって
の話もあるのではと思います。 
盆踊りにご協⼒頂ける皆さんに
は、次回例会時に詳細をお伝
えしたいと思います。よろしくお願
い致します。 
 
第
先月下旬、第 2640 地区境ロータリークラブとバナー交換
をしようという話がありました。 
先⽅では、バナー交換ではなく
このようなバッジの交換をする
うです。預かって参りましたので、
皆さんご覧ください。 
 
 
 
 

例会出席状況 （2011 年 8 月 9 日） 
会員数 32 名 
会員出席者数 22 名 
欠席者数（内：無断欠席）  10（２）名 
出席率（前回例会）  68.75（65.６2）％
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  22 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ   会⻑ 羽⽣有三 / 副会⻑ 柏田欣也 / 幹事・会報委員会委員⻑ 須藤 丈（会報編集責任者） 
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL･FAX.0123-26-5788  membership-office@ccrc.jp   http://www.ccrc.jp 
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 8 月の誕生日   

さん、おめでとうございます！ 

 
 
 
 

皆
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 ニコニコ BOX  ニコニコ箱委員会 委員⻑ 福田 哲明 

⽊昭廣会員：雑誌「国際グラフ」に掲載されました。 
口博美会員：須藤幹事に報告頂きましたが、株式会
に変更となりました。また、先日の市⺠チャリティーゴルフ
会で第一位になりました。 

鈴
入
社
大
柏田欣也会員：誕⽣日プレゼント有難うございます。 

 
 
 

 
 本日のプログラム  
通常例会「ロータリーのいろは」 
担当 ロータリー情報･新入会員研修委員会 

さん、改めまして、こんにちは。 
日の例会はロータリー情報・新入会員研修を仰せつかり
した白木が担当をさせて頂きます。 
と致しましては、前年度は職業奉仕委員会を担当させ

はロータリー情報・新入会員研修

り、更に一
 

、当クラブで必要なこと、

す。 

す。 

り、新入

ています。 

と会員増強・維持委員

⽅法

入会員に配布したいと考えておりま

会を

委員⻑ 白⽊ 松敏 
皆
本
ま
私
て頂きましたが、今年度
委員会担当となりました。 
経験のない委員会を連続して担当することにな
⽣懸命勉強をしていかなくてはと思っております。
まずは、ロータリー情報につきまして
いわゆる将来にわたり検討しなければならない情報等を提
供するように心がけながら、進めて参りま
しかし、私 1 ⼈だけでは情報量に限界があります。みなさん

からの情報が必要になります。どうか情報提供にご協⼒頂
けますようお願い申し上げま
次に、新入会員研修につきましては私が研修を受ける⽴
場にある様に思えてなりませんが、私も初心に帰
会員と共に研修を進めていきたいと考えております。 
その為には、新入会員の研修スケジュール的なカリキュラム
を作成してこれに基づいて⾏っていきたいと考え
研修内容につきましては、皆さんのお手元に冊子「新会員
のためのロータリー情報」をお配りしましたので、ご覧下さい。
これは、2008-2009 年度の幹事
会が担当して編集した冊子です。これを大切に活⽤させて
頂きたいと思います。 
この冊子から感じたことを新入会員にどのような表現・
で発表して頂くかにつきましては只今、検討中です。 
須藤幹事のアドバイスを頂きながら進めて参りたいと考えて
おります。この件につきましても、皆さんからの提案などを頂
きたいと考えていますので、どうか宜しくお願いいたします。 
これに並⾏して、当クラブで利⽤している主なロータリーソン
グの何曲かを⾃家⽤⾞の中などで気軽に聞いていただける
よう、ＣＤに編集して新
す。 
最後に新入会員の皆さんには、なるべくⅠＭ、地区大
経験して頂きたいと思います。参加によってロータリーについ
て知識を深めいろいろな経験をし、今後に役⽴てて頂きた
いと思います。 
それでは、これで担当例会を終了させて頂きます。 
有難うございました。 

 
 
 
 NEWS & TOPICS  
石巻市の子どもたちを支援、図書券や絵本 
東日本大震災で大きな被害を受けた宮城県石巻市の

⻄ロー
⻑)が8日、図書カード約353万円

子どもたちを支援しようと、神奈川県平塚市の平塚
タリークラブ(柳川修会

柏田 欣也 会員 （昭和 19.8.17 ⽣） 
田口   廣 会員 （昭和 26.8.5 ⽣） 
入口 博美 会員 （昭和 26.8.15 ⽣） 

本日のニコニコ BOX 合計額 ８,000 円 
今年度 累計額 87,000 円 
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分や絵本 85 冊(11 万円分)を石巻市に寄贈した。両市
災害時相互援助協定を結んでおり、平塚市から石巻市
は、官⺠さまざまな支援活動が⾏われている。 

5 ⼈が石巻市教育委員会を

士⼭の世界文化遺産登録を呼び掛
け

り上げている。 
同地区の RC 会員約 70

日未明に
頂

文化遺産登録は素晴らしいこと。登録に向け、多くのボラ
ンティアが地道に活動していることを初めて知った」と快くメッ
セージを記入した。 
 RC の登⼭隊を率いた⼭口和一社会奉仕委員⻑(57)
は「世界文化遺産登録に必要な推薦書原案が国に提出
され、各⽅⾯からの注目も高まっている」と期待する。一⾏
の登⼭実現に尽⼒した地元・富士宮 RC の前島正容さん
(61)は「天候も良く、昨年に続いて２度目の登⼭を達成
できた。さらなる周知を図りたい」と願う。 
 富士⼭の世界文化遺産登録を目指す静岡・⼭梨両県
は 7 月末、登録に必要な原案を国に申請。原案を基に国
が推薦書を成案化し、2012 年2 月1 日までに国連教育
科学文化機関(ユネスコ)に提出する。 
 
 
 
 
 
 

は
に
同日、縄島清直前会⻑ら

訪問し手渡した。 
同市では、市⽴中 21 校のうち被害の大きい 4 校で授業

を再開できず、⽣徒は他校で学んでいる。同クラブでは、厳
しい環境で学業を続ける４校の⽣徒 706 ⼈を支援するた
め、１⼈ずつ 5 千円の図書カードを贈ることにしたという。 
 
世界遺産登録へ山頂で署名活動 
国際ロータリー第 2620 地区(静岡・⼭梨両県、積惟貞

ガバナー)は７日、富
るため、「美しい富士⼭を未来へつなぐ会」と協⼒し、富

士⼭への思いなどを寄せてもらう「WE LOVE FUJISAN 
3776 メッセージ」の募集活動を富士⼭頂で⾏った。世界
文化遺産登録に向け、“本
場”の富士⼭頂上で、機
運を盛

⼈が 6 日午後、富士宮口
から入⼭し、７

上に到着した。剣が峰を背に、富士⼭の世界文化遺産
登録の早期実現、ポリオ撲滅、東日本大震災の復興をそ
れぞれ祈願する横断幕を掲げた。 
 RC 会員の呼び掛けに応じ、御来光を拝み終えた登⼭
者たちがメッセージを書き入れた。⻑野県安曇野市から友
⼈ 5 ⼈と一緒に訪れた会社員内⼭慶さん(34)は「世界

 SCHDULE  

８

☆8 月は、会員増強及び拡大月間です。

16 日
★移動親睦夜間例会「レストランインター 〜商
⼯会議所会頭瀧澤順久⽒を囲んで〜」 [担当/
親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

月
23 日

移動例会｢ふれあい農園・収穫祭｣ [担当/ふれ
あい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] ※食事 
エアポートホテル アネックス 

30 日 休会(月末) 
☆9 月は、新世代のための月間です。

★通常夜間例会「クラブ協議/アイドリング・ストッ

6 日

９
月

プ 〜卓話 千歳交通㈱ 支店⻑ 五⼗嵐慎一
様〜」 [担当/エコプロジェクト実⾏委員会(羽芝
委員⻑)、須藤幹事] 

13 日
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫祭〜｣ [担当/
ふれあい農園実⾏委員会(高塚委員⻑)] ※食
事 ベルクラシック リアン 

20 日 ★親睦夜間例会｢市⻑⼭口幸太郎⽒を囲ん
で｣ [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

27 日

移動例会｢支笏湖周辺・復興の森づくり｣＆親睦
野外バーベキュー会 [担当/緑化保全推進実⾏
委員会(佐々木俊哉委員⻑)、親睦活動委員
会(井上委員⻑)] 

10

☆10 月は、職業奉仕月間・米山月間です。

4 日 移動例会「職場訪問/コトロパーク」 [担当/職
業奉仕委員会(鈴木委員⻑)、須藤幹事] 

11 日
移動例会｢ふれあい農園 〜収穫・最終作業
〜｣ [担当/ふれあい農園実⾏委員会(高塚委
員⻑)] 食事/レストランインター 

15-16 日 RI2510 地区 地区大会（⼩樽）月
18 日 ★移動親睦夜間例会「エアポートホテル アネック

ス」 [担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

25 日

通常例会「ガバナー公式訪問」
10:00 会⻑･会⻑エレクト･幹事懇談会 
11:00 理事会 
12:00 会員集合 12:30 開会点鍾 

11
月

1 日
★通常夜間例会「クラブ協議/友好クラブ締結
15 周年事業について」 [担当/友好クラブ委員
会(高塚委員⻑)、須藤幹事] 

8 日 通常例会「未定」[担当/⽶⼭奨学⾦委員会
(佐々木俊英委員⻑)] 

15 日 ★移動親睦夜間例会「創⽴例会 in 支笏湖」
[担当/親睦活動委員会(井上委員⻑)] 

22 日 通常例会「未定」[担当/エコプロジェクト実⾏委
員会(羽芝委員⻑)] 

29 日 休会(月末) 

12
月

6 日 ★通常夜間例会「年次総会(36 分例会)」
[担当/須藤幹事] 

13 日 通常例会「上半期を振り返り」[担当/須藤幹
事] 

20 日 ★親睦夜間例会｢クリスマス家族会｣ [担当/親
睦活動委員会(井上委員⻑)、須藤幹事] 

 


